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O pretendido fechamento ao aces-
so a uma estrada municipal na ma-
nhã de ontem (5/6), segundo in-
formações, determinado pelo DER-
MG, mobilizou um grupo de verea-
dores e de proprietários rurais, que
não concordaram com a medida.
Sem comunicação a autoridades
paraisenses e nem mesmo à Polí-
cia Rodoviária Estadual.

Fechamento de acesso a estrada municipal
determinado pelo DER-MG causa indignação

Nelson P. Duarte

Bombeiros agem rápido e
debelam princípio de incêndio
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
ATAQUES
Depois da greve dos caminhoneiros, uma nova ação
está chamando atenção no Sul de Minas e em outras
regiões do Estado, que são os ataques aos ônibus de
transporte coletivo urbano. Uberaba e Uberlândia na
região do Triângulo Mineiro. No Sul de Minas são cerca
de 12 cidades com este tipo de ocorrência. Não precisa
ir longe para dizer que em Passos, Guaxupé e Monte
Santo de Minas a polícia registrou este tipo de ataque
com grandes prejuízos as empresas do ramo.
EM ALERTA
No caso de São Sebastião do Paraíso a Polícia Militar e a
Civil, bem como a Guarda Municipal estão em alerta e de
sobreaviso para estas situações. Garagens de empre-
sas públicas e do Município estão sendo vigiadas e tive-
ram reforço na segurança para evitar eventuais ataques.
A propósito pelo menos quatro menores foram detidos
em atitudes suspeitas quando pretendiam promover uma
ação desta natureza na cidade, fato ocorrido no ama-
nhecer de terça-feira em Paraíso. O estado de atenção
permanece até que se tenha um salve geral.
RESPONDAM
E conforme foi constatado no celular de um dos meno-
res apreendidos, em rede social eles haviam combina-
do atear fogo em alguns pontos em Paraíso. Precisam
ser responsabilizados exemplarmente, e tomara que
quem de direito tome esta providência.
SEGURANÇA
Debater ações de inteligência e prevenção a explosões,
roubos a mão armada, sequestros, arrombamentos e
outros crimes em agências de bancos e de cooperativas
de crédito. Essa é a finalidade de audiência que a Co-
missão de Segurança Pública da Assembleia Legislativa
de Minas Gerais (ALMG) promoveu na manhã de ontem,
às 10 horas, no Plenarinho IV. A reunião foi solicitada
pelo deputado Antonio Carlos Arantes (PSDB).
EM TODO O ESTADO
Segundo ele, praticamente todas as cidades de Sul de
Minas têm algum caso de assalto ou explosão de ban-
cos ou sequestro do gerente e sua família. O parlamen-
tar avalia que os crimes estão acontecendo em todo o
Estado, mas com maior incidência no Sul de Minas, de-
vido à proximidade com São Paulo.
BIOCOMBUSTÍVEL
Já nesta quarta-feira, 6, na Assembleia de Minas e tam-
bém atendendo a requerimento do s deputados  Anto-
nio Carlos Arantes (PSDB), presidente da comissão,
Fabiano Tolentino (PPS) e Roberto Andrade (PSB) acon-
tece outra reunião importante. Debater políticas públi-
cas que possam dar mais garantias para a produção do
etanol, combustível produzido, por exemplo, por meio
da fermentação da cana-de-açúcar, é o tema de audi-
ência pública da Comissão de Agropecuária e
Agroindústria da Assembleia Legislativa de Minas Ge-
rais (ALMG).
ALTERNATIVA
O País já teve uma política para o setor que foi o  Pro-
grama Nacional do Álcool (Proálcool), mas não foi bem-
sucedido. A realização da reunião visa propor a existên-
cia de uma política de etanol mais consistente, que dê
mais segurança para quem vai investir nesse nicho de
mercado. Paraíso até que teve seu momento em que
teve atividades a produção de álcool em duas oportuni-
dades. No entanto, a cultura não se deu bem no muni-
cípio com registros da existência de mais problemas do
que solução e resultou na extinção da atividade.
ESTUDOS
Novos estudos sobre questões municipais foram pro-
duzidos e divulgados pela Confederação Nacional de
Municípios (CNM) e estão disponíveis para acesso na
Biblioteca virtual da entidade. Eles apresentam um pa-
norama das finanças municipais; uma radiografia do in-
vestimento público e das administrações locais; uma
análise do comportamento das Transferências Consti-
tucionais e dos investimentos públicos; e um panorama
das Prefeituras com apontamento no Sistema de Con-
vênios (Siconv).
ANÁLISE
Também estão na lista de estudos publicados duas aná-
lises que tratam aspectos distintos do Fundo de Partici-
pação dos Municípios (FPM). Uma delas mostra que
2.297 prefeituras tiveram retenção, em 2017, entre 70%
e 100%, por contas de dívidas previdenciárias. A outra
mostra o comportamento do Fundo constitucional nos
quatro primeiros meses do ano, e indica crescimento
de 1,14%, em comparação com o primeiro quadrimestre
de 2017. A previsão é de que o FPM continue positivo
este mês de junho.
FECHANDO ESTRADA
Funcionários de uma empreiteira trabalhavam na ma-
nhã de ontem colocando placas metálicas em acosta-
mento da MG 050 próximo ao posto da Polícia Rodoviá-
ria Estadual com a intenção de fechar o acesso a uma
estrada municipal. Estavam cumprindo determinação
que, segundo informação atendeu pedido da empresa
Matsuda. A estrada, como se sabe, é serventia, via de
acesso para incontável número de proprietários rurais,
indo até o município de Pratápolis. E, de uma hora para
outra, resolveram fecha-la.
AGIRAM RÁPIDO
A ação rápida dos vereadores Marcelo de Morais,
Cidinha Cerize e Lisandro Monteiro e de alguns propri-
etários de sítios que também se fizeram presentes, con-
seguiu interromper o fechamento de uma mais que cen-
tenária estrada. Boletim de ocorrência foi lavrado, fun-
cionários do DER-MG em Passos foram solicitados a
comparecer para procurar uma solução para o imbróglio.
A princípio teriam batido o pé que a estrada seria fe-
chada, mas vereadores bateram o pé, e o material aca-
bou sendo retirado no trecho onde foi colocado. A pri-
meira pergunta de Marcelo Morais foi se havia manda-
do judicial autorizando o fechamento.
INGERÊNCIA
Vereadores argumentaram também que não seria tão so-
mente o acesso à Matsuda que estava sendo fechado,
sim para uma estrada municipal, o que configura uma
ingerência do DER-MG em área que não é de sua com-
petência. O que ficou claro é que mal estar foi causado.
A questão será resolvida via judicial, e a Câmara irá to-
mar também suas providências, disse Marcelo Morais.
DISCRETO
Faltando pouco mais de 15 dias para o início da Copa
do Mundo da Rússia é tímida a movimentação no co-
mércio paraisense em relação a vendas de produtos
relacionados a seleção canarinho. Algumas vitrines sim,
estão ornamentadas com camisas bandeiras, mas ain-
da não é aquela febre e nem coqueluche do momento.
Depois do fracasso de 2014 muitas pessoas estão
ressabiadas e deixaram a seleção para o segundo pla-
no. O período também é típico para as festas juninas e
o termômetro de como estarão as festanças poderá ser
conferido semana que vem. Por hora pode-se dizer que
é tímida as movimentações em ambos os sentidos.
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Este será
o último

EDITORIAL

O interesse coletivo
deve sobrepor-se

O Departamento de Estradas de Rodagem do
Estado de Minas Gerais - DER-MG, ao que parece,
se acha o dono do mundo. Esta postura ficou clara
na manhã de ontem quando, tendo como instrumen-
to não mais que um e-mail de ordem administrativa,
sem nenhum conteúdo judicial, deselegante e des-
respeitoso com o município paraisense, determinou
fosse fechado acesso a uma estrada municipal,
vicinal, mais que centenária, por onde transitam
moradores de um incontável número de proprieda-
des, bem como suas produções, insumos,
orientadores técnicos, visitantes, enfim, por onde um
incontável número de usuários circula, diuturna-
mente.

Contrariando o sagrado direito de ir e vir, princípio
constitucional, como a desconhecer princípios legais,
e, principalmente os da boa convivência e relaciona-
mento entre Município e Estado, com a esdrúxula afir-
mativa que tal medida atendia a solicitação feita por
uma empresa instalada à margem da rodovia, sim-
plesmente determinou, e, por pouco, não fosse um pro-
prietário acionar vereadores que se interessaram pelo
caso, o acesso teria sido fechado, e daria panos para
mangas, para ser reaberto.

Ao priorizar e atender prontamente o pedido, sem

nenhuma consulta ao município a quem caberia de-
pois de análise, autorizar o indeferir a solicitação por
seus poderes constituídos, o DER-MG, para atender
uma empresa, e isto precisa ser esclarecido, não
mediu consequências danosas a que iria submeter
quem utiliza aquela via pública.

Se o argumento for a existência de uma via alterna-
tiva que passa ao lado do Morro do Baú, proprietários
de sítios na região e vereadores já explicaram ser es-
treita, e, em determinados trechos não passariam ve-
ículos de grande porte, por exemplo, carretas, que via
de regra vão levar e buscar produtos. Não atenderia à
demanda.

Seria mais proveitoso o Departamento de Estradas
de Rodagem do Estado de Minas Gerais ocupar-se
com a segurança de quem transita na malha rodoviá-
ria sob sua jurisdição, cuidando para que pistas fos-
sem mais regulares, sem sobressaltos, com acosta-
mentos seguros. Determinando o desvio de águas plu-
viais que invadem o asfalto e ocasionam aquapla-
nagem, colocando em risco muitas criaturas, proble-
ma recorrente, e em nossa região não são poucos.

O interesse coletivo, é regra basilar, deve sobre-
por-se ao interesse particular, o que está claro no caso
em tela.

Assim que termino um
texto, logo penso: será o últi-
mo. É difícil a elaboração de
um artigo semanal para jor-
nal, principalmente o impres-
so. Preocupa, sim, qual o
tema, o que escrever? Mas...
qual nada. Logo surge o pró-
ximo assunto e o outro, e, às
vezes, até mais de um. E as-
sunto é o que não falta, pois
em matéria de principalmen-
te, não há como certas coi-
sas. E segue o jogo.

Sempre haverá um as-
sunto a ser explorado para
publicação. A imprensa é di-
nâmica e tem de ser assim,
porque o público leitor de
hoje, mais politizado, tem
sede de informação e, niti-
damente, as pessoas estão
lendo mais. Alguém tem que
escrever... Por exemplo, so-
bre nossos administradores:
o que estão fazendo? O que
vão fazer no curto prazo?
Querem acompanhar e che-
car as promessas de cam-
panhas e muito mais: ame-
nidades, sobre o cotidiano,
aplicação do dinheiro públi-
co e o emprego das priori-
dades na nossa cidade e re-
gião. A curiosidade e a vigi-
lância sobre os políticos nos
dias de turbulências, como
os que estamos vivendo, au-
mentaram sobremaneira,
assustadora!

Ainda bem, não é? Um
bom tema para ser explora-
do aqui, e não é lenda não,

gente, mas em nossa cidade
de Jacuí há muita desinfor-
mação ao povo por parte dos
administradores, o que de-
sencadeia críticas, às vezes
descabidas, mas escuta-se
nos bastidores, de forma
mais contundente: o que o
prefeito está fazendo para a
cidade? Onde foi aplicado
aquele dinheiro enviado para
isso, ou para aquilo? Por que
não prestam contas com ob-
jetividade? E por que demo-
ram tanto para prestá-las
quando o fazem? O povo
quer saber!

Quando a política era so-
mente política, os nossos re-
presentantes municipais cor-
riam atrás de recursos
alicerçados com projetos de
viabilidade econômica, pre-
viamente estudados e apro-
vados. Conseguiam os re-
cursos, anunciavam publica-
mente, programavam e exe-
cutavam as obras. Hoje em
dia, o trato com a coisa pú-
blica é diferente. Restam as
expectativas: do quanto? do
quando? do como será exe-
cutado?

É momento da informa-
ção no tempo e na hora. Nin-
guém mais vive sem ela. E,
só para mera informação,
este não será o último...

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

Acadêmico Correspondente

da APC Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

A convite da Secretária de
Estado de Cultura, o pintor de
Jacuí, Marcio Cintra levará a
Belo Horizonte sua série de pin-
turas sobre a tradição do
congado em Minas Gerais. A
exposição, que também conta
com obras do escultor Lean-
dro Júnior, será realizada na
Galeria de Arte Paulo Campos
Guimarães, da Biblioteca Públi-
ca, no conhecido circuito da
Liberdade e faz parte das co-
memorações dos 130 anos da
Lei Áurea e abolição da escra-

vidão no Brasil.
Com abertura prevista para

o dia 11, próxima segunda-fei-
ra, permanece aberta gratuita-
mente ao público até o dia 8 de
julho. A série de pinturas, que
o artista nomeia “Ritmo, Co-
res e Fé, Retratos do Congado
Mineiro”, abusa das cores e
diferentes formas de trabalhar
a tinta em telas de grandes e
médias dimensões, e retrata
congadeiros e cenas de conga-
do de diversas regiões de Mi-
nas.

Artista de Jacuí,
Marcio Cintra expõe
seu trabalho sobre

congado em BH

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA
DA ASSOCIAÇÃO DE DEFESA DO MOÇAMBIQUE E CONGADA PARAISENSE

CNPJ 23.258.260/0001-67
Convocam-se todos os associados, através deste edital e de informe colocado nas
dependências comumente mais frequentadas por estes, devidamente matriculados na
ASSOCIAÇÃO DE DEFESA DO MOÇAMBIQUE E CONGADA PARAISENSE para
participarem da Assembleia Geral, a realizar se em:
Data: 22/06/2018
Local: São Sebastião do Paraiso – MG
Endereço: Rua Antônio Anacleto Pádua, n° 251, Bairro Jardim Ouro Verde

Para tratar dos seguintes assuntos:
• Renúncia dos membros do Conselho Administrativo e Fiscal;
• Eleição novo Conselho Administrativo e Fiscal.
O número de associados para instalação da Assembleia Geral em primeira convocação as
18:00 hs com maioria absoluta dos associados e, as 18:30 hs em segunda convocação, com
maioria simples, ou seja, metade mais um e as 19:00 hs em terceira chamada com a presença
mínima de 10 (Dez) associados, conforme art. 4 do Estatuto Social.

São Sebastião do Paraíso/MG – 05 de Junho de 2018.
Luiz Carlos Donizete Machado

Presidente
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Por João Oliveira

Vereadores aprovaram por
unanimidade na sessão da Câ-
mara Municipal de segunda-
feira (4/6), projeto de autoria
do Poder Executivo que dispõe
sobre a aprovação de acrésci-
mo de percentual para
suplementação de dotações do
orçamento para o exercício de
2018. O projeto foi aprovado
após passar por duas análises
da Comissão de Finanças Jus-
tiça e Legislação e finalmente
ser aprovado com emenda que
dá ao Executivo, não o
remanejamento de 10% do or-
çamento pedido, mas R$ 4,5
milhões.

O projeto havia dado entra-
da na Casa e sido objeto de
deliberação, sendo encaminha-

Câmara Municipal aprova R$ 4,5 milhões
de crédito suplementar para a Prefeitura

do para Comissão de Finanças,
Justiça e Legislação que, após
análise, achou por bem apro-
var o projeto com emenda
modificativa dando ao Execu-
tivo remanejamento, não em
percentual, mas em espécie,
correspondente a R$ 6 milhões.
Porém, na sessão do dia 21 de
maio, os vereadores Vinício
Scarano e Lisandro Monteiro,
apresentaram emenda propon-
do valor correspondente a R$
4,5 milhões. A proposta gerou
impasse entre os vereadores e
presidente e membro da Co-
missão, Sérgio Aparecido Go-
mes e Jerônimo Aparecido da
Silva.

Vinício havia justificado que
a proposta tinha como motiva-
ção conversa com o secretário
de Obras, que teria falado so-

bre a necessidade de R$ 2,5
milhões para conduzir os tra-
balhos de sua pasta. Após isto,
segundo ele, não havia tido ne-
nhuma manifestação de ne-
nhum outro secretário em re-
lação as suas demandas. Viní-
cio explicou  ainda que, desta
forma, garantiria o valor que a
Secretaria de Obras necessita-
ria para trabalhar e ao mesmo
tempo daria uma "folga" no
orçamento para que a prefeitu-
ra trabalhasse, até que os de-
mais secretários pudessem le-
var suas demandas à Câmara.

Posterior a isso, durante a
última sessão, o tema voltou a
causar discórdia entre vereado-
res após o presidente da Casa,
Marcelo de Morais, informar
que estava retirando emenda
proposta por ele de R$ 4 mi-

lhões, mantendo emenda de R$
4,5 mi, a qual Jerominho disse
que aprovou a contragosto e
que a considerava incoerente.
"Eu havia acabado de dar um
parecer de R$ 6 milhões, que
havia sido aprovado por una-
nimidade por esta Casa, mas
também, pensando no municí-
pio, que não pode parar, emiti-
mos o parecer favorável a esta
segunda emenda. Gostaria de
deixar isso claro para me isen-
tar da incoerência", afirmou.

Pedindo a palavra, o verea-
dor Vinício contra-argumentou
que não considerava aquilo
uma incoerência, vez que, se-
gundo justificou, quando de
vota o parecer dentro de uma
Comissão se dá legalidade ao
parecer da comissão. "Isso
dentro do meu entendimento.

Quando o projeto entrou em
pauta, pedi vistas e inclui uma
emenda de minha autoria e do
Lisandro. Então, o voto favo-
rável ao parecer, foi pela lega-
lidade do parece e depois pro-
jeto entraria em primeira vota-
ção para aprovação ou não do
projeto", disse.

José Luiz do Érica disse que
concordava com as palavras
dos colegas da Comissão e que
também havia votado favorá-
vel, mas que se houvesse  uma
emenda de R$ 4,5 milhões ele
votaria favorável a ela. "Como
nenhum de nós havia feito tal
proposta, diante do pedido de
vista e proposta de emenda de
4,5 eu já havia dito, antecipa-
damente, que acompanharia
esse valor e votaria favorável",
disse.

Marcelo lembrou que o pro-
jeto tinha como proposta inici-
al a suplementação de 10%,
que corresponderia a  R$ 18
milhões, mas Jerominho reba-
teu, dizendo que estava apenas
justificando a sua posição e não
a de nenhum outro colega. "Eu
sempre agi dessa forma", com-
pletou.

Posterior a isso, seguindo
a ordem dos trabalhos, o pro-
jeto seguiu para votação e, a
pedido do vereador Jeromi-
nho, que em tom de brinca-
deira disse que era melhor
votar em primeira e segunda
antes que projeto caísse para
R$ 3 milhões, foi atendido
pelo presidente da Casa, apro-
vado por unanimidade e en-
caminhado para sanção do
prefeito.

Por João Oliveira

Vereadores arquivaram na
segunda-feira (4/6), em segun-
da votação, projeto de lei do
Executivo que versa sobre a
venda de terrenos da prefeitu-
ra para captação de recursos,
que conforme justificativa, se-
riam aplicados no Inpar e em
infraestrutura do município. O
projeto já vinha a quase um
ano sendo discutido na Câma-
ra e passou por inúmeras po-
lêmicas até finalmente se tor-
nar objeto de deliberação. En-
tre as condições interpostas
por vereadores era de que o
prefeito Walkinho especificas-
se para onde seriam destina-
dos os recursos e que, após
ser atendido pelo prefeito, foi
colocado em primeira e segun-
da votação sendo arquivado
em ambas.

O que teria motivado o ar-
quivamento do projeto teria
sido a informação de que pre-
feitura teria fechado um con-
trato na ordem R$ 750 mil, a
ser usado a partir do orçamen-
to aprovado pela Câmara Mu-
nicipal, com empresa para re-
alizar a publicidade dos atos da
prefeitura. Foi o que justificou
a vereadora Cidinha Cerize, ao
votar favorável pelo arquiva-
mento na última sessão.

“Quem tem R$ 750 mil para
gastar com publicidade não
precisa vender terrenos nesse
momento. Além disso, sou con-
tra vender esses imóveis saben-
do que diversas empresas que
desejam se instalar na cidade
procuram a Prefeitura, mas
ouvem que não há espaços.
Não tem para doar para as
empresas que irão gerar empre-
go e renda ao município, mas
tem para vender, questionou a
vereadora. Quando houver de-
monstração de maior compro-
metimento com a gestão da ci-
dade e do dinheiro público,
voltaremos a discutir o assun-
to”, disse.

Para ser aprovado, tanto em
primeira quanto em segunda
votação, o PL precisaria dos

Vereadores arquivam projeto
de venda de terrenos da Prefeitura

votos de dois terços dos vere-
adores, ou seja, sete votos para
ser aprovado, contudo, em pri-
meira votação os vereadores
Marcelo de Morais, Cidinha
Cerize, José Luiz das Graças e
Lisandro Monteiro votaram
contra a proposição. Foram
favoráveis ao projeto de lei os
vereadores Vinício Scarano,
Luiz de Paula, Ademir Ross,
Paulo César de Souza e Sérgio
Aparecido Gomes. Jerônimo
Aparecido da Silva, por ques-
tões pessoais, não participou
daquela sessão.

Em segunda votação vota-
ram contra o projeto, nova-
mente, os vereadores Marcelo
de Morais, Cidinha Cerize, José
Luiz das Graças e Lisandro
Monteiro, tendo o mesmo sido
arquivado pela Casa. Os de-
mais, Vinício Scarano, Luiz de
Paula, Ademir Ross, Paulo
César de Souza, Sérgio Apare-
cido Gomes e Jerônimo Apa-
recido da Silva foram favorá-
veis. Lisandro pediu o uso da
palavra e novamente justificou
seu voto, alegando que situa-
ção havia se tornado uma no-
vela. Ele afirmou que nos “úl-
timos minutos do segundo tem-
po”, foi informado que parte do
recurso seria aplicado para
conclusão da construção de
uma USF no Rosentina, mas
que já não adiantava mais ten-
do em vista o prazo que teve
para fazer essa justificativa.

José Luiz do Érica disse que
a gota d’água para que ele vo-
tasse contrário a propositura,
novamente, foi a publicação
referente ao contrato de R$
750 mil com empresa de pu-
blicidade. “Esses terrenos, que-
ro voltar a ressalta, será, sim,
de serventia para o município
para a construção de moradia
popular”, defendeu.

O vereador Vinício defen-
deu que seria favorável a ideia
do vereador José Luiz do
Érica, desde que fosse feita
emenda excluindo os terrenos
onde seria viável tal possibili-
dade, mas mantendo para a
venda os terrenos que não te-

riam serventia para o municí-
pio. O vereador Luiz Benedito
de Paula também concordou
com o vereador Vinício e
acrescentou a possibilidade de
construção de outras três cre-
ches no município. Já Ademir
Ross disse que também era fa-
vorável ao projeto, desde que
houvesse emenda retirando os
terrenos que não teriam utili-
dade para o município.

PREFEITO
Sobre o arquivamento do

projeto, ao Jornal do Sudoeste
Walker Américo Oliveira disse
que foi com tristeza que rece-
beu a informação de que o pro-
jeto havia sido arquivado pela
Câmara. “O projeto quase fez
aniversário na Câmara. Foram
atendidas todas as demandas
com relação às duvidas que
surgiram durante todo esse
período, entre elas para onde
iria esse dinheiro, onde seria
gasto e investido. É com mui-
to pesar que recebo essa notí-
cia”, afirmou.

Segundo Walker, parte des-
te dinheiro arrecadado com as
vendas dos terrenos seria des-
tinada para o Instituto de Pre-
vidência do Servidor Público
Municipal (INPAR). “Eles pre-
cisam muito para abater o dé-
ficit atualmente existente lá.
Iríamos investir na Saúde, para
finalizar a construção de algu-
mas USFs, íamos investir tam-
bém em maquinários da Pre-
feitura para dar condições de
prestar um bom trabalho nas
estradas rurais uma vez que
nossas maquinas estão defici-
tárias, sucateadas”, relatou.

Para o prefeito, o projeto era
de suma importância para a ci-
dade, vez que os terrenos que
foram escolhidos para serem
vendidos são terrenos que es-
tão juntando mato e que o mu-
nicípio tem sequer condições
para construir o que quer que
seja. “Não temos condições de
construir nada institucional nes-
ses terrenos, sequer fazer cal-
çadas. São terrenos que só ser-
vem para cultivar mato e fica

muito difícil para a prefeitura
manter a manutenção deles. A
venda seria em prol e retorno à
própria comunidade, mas infe-
lizmente foi arquivado prejudi-
cando a cidade e não o prefei-
to Walker, uma pena”, lamen-
tou.

“R$ 750 MIL NÃO É
DINHEIRO GASTO”
Sobre a licitação para con-

tratar agência de publicidade
para dar transparência à popu-
lação sobre os atos e ações da
prefeitura, Walkinho disse que
não houve separação dos as-
suntos. “Uma coisa é uma coi-

sa, outra coisa é outra coisa,
como dizem. Venda de terreno
e retorno dessas possíveis ven-
das é investimento para a cida-
de”, afirmou.

Walker explica que o valor
de R$ 750 mil que vem sendo
falado em todas as sessões da
Câmara não é dinheiro, mas
valor orçado com possibilida-
de de investimento as ações de
publicidade da Prefeitura. “En-
tre elas dengue, campanhas de
vacinação, entre outras. Esse
valor, não é dinheiro gasto, é
valor orçado com possibilida-
de para usar quando tiver e
precisar, não podemos mistu-

rar as duas”, defendeu.

CONTAS
EQUILIBRADAS

O prefeito lembra que a atu-
al gestão, que havia assumido
uma dívida de R$ 78 milhões
da antiga administração, hoje já
está em R$ 54. “Estamos pro-
curando fazer gestão e manter
os índices da educação, da saú-
de, da folha de pagamento com
responsabilidade. Não pode-
mos ficar jogando informações
a bel prazer, sem ter certeza.
Estamos fazendo um trabalho
sério e comprometido com a
sociedade”, completa.

ASSCAN
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GREVE
Falei no meu programa de web tv sobre a greve à luz do

Direito brasileiro. Repito aqui: é um direito assegurado ao
trabalhador pela Constituição Federal. Notem: um direito
assegurado ao trabalhador. A Lei, principalmente a
Constituição, não possui palavras estranhas ou anômalas e
mal colocadas, salvo raras exceções – o que aqui não é o
caso. O que isso quer dizer? Que a greve é um instrumento
colocado à disposição do trabalhador (exclusivamente) para
a obtenção de benefícios para a sua classe profissional.
Passou disso, saiu disso, pode ser manifestação política,
manifestação de pensamento. Greve não é. Quando uma
categoria profissional persegue direitos através da greve e
os obtém – como no recente caso dos caminhoneiros –
cessam os motivos jurídicos e legais para a permanência
do estado de exceção criado. Daí em diante o movimento
de paralisação deve ser tratado como uma manifestação
política pura e simples, isso se seguir a lei e a ordem, não
importando suas dimensões.

HÁ CASOS E CASOS
Também há o direito à livre manifestação do

pensamento. Podemos gritar por nossas ideias, votarmos e
sermos votados. Podemos ir à praça pública. Mas o nosso
direito cessa quando começa o direito do outro – regrinha
básica de pré-escola e educação doméstica tão esquecida
por tantos... Para manifestar minha opinião política, não
posso interferir no bem estar social, nas atividades cotidianas
de outros trabalhadores. Toda luta ideológica deve ser
travada no terreno amplo das ideias, sob pena de que a
sociedade sucumba novamente sob o temor das baionetas.
Não há glória no caos e quem provoca a desordem é o
verdadeiro responsável pelas consequências que cria, e aqui
não podemos confundir ações com reações.  Temos o
direito de parar de trabalhar e de pedir que o colega também
o faça. Obrigar a interrupção de atividades de outras
pessoas? Penso que não. Aí, fora da greve, no terreno
político das ideias e de sua expressão mais ardente, não
estamos falando de Direito, mas no abuso dele.

DE NOVO A CONSTITUIÇÃO
Não há direitos absolutos na Constituição Federal. Isso

significa que não há uma escala de valores que imponha
que um direito seja melhor ou mais respeitável ou mais
protegido que outro. Mesmo as garantias fundamentais
constitucionais não possuem semelhante escalonamento, e,
portanto não é possível privilegiar uma classe profissional
sobre as demais, os interesses de uns não podem ser
colocados acima dos interesses de outros. O direito à livre
manifestação do pensamento, artístico ou político, não pode
ser mais importante que a imagem das pessoas, de sorte
que não posso esculhambar com a moral de outro cidadão
em mídias sociais, só porque sou livre para me manifestar.
Essa minha garantia esbarra em outra: a dignidade da
pessoa humana.  Da mesma forma se dá com a greve:
legítima, até que fira outras garantias de gente inocente e
que não pode ser privada de combustível, medicação e
gêneros de primeira necessidade por força de interesses
que lhe são estranhos.

ESTADO FORTE!
Quando acionamos o Estado, seja ele representado pela

polícia, pelo juiz ou pelo Ministério Público, queremos força,
não a troca de ideias filosóficas. Está no Contrato Social
que assinamos imaginariamente quando nascemos, segundo
o Mestre Jean Jacques Rousseau: abrimos mão da lei da
selva e do mais forte, abrimos mão da plena liberdade, tudo
em troca da proteção do Estado. Deixamos de ser irracionais
para obedecermos regras que, se não são seguidas por todos
e fiscalizadas pelo governo, deixam de nos proteger –
obviamente.  Quando o Estado perde seu prestígio diante
do cidadão, perde sua credibilidade e é incapaz de proteger,
há a anarquia absoluta. Quando o Estado permite barricadas
em estradas, faz olhos e ouvidos de mercador à privação
de liberdade e locomoção promovida por particulares à
revelia das leis, então não há mais razão para o Estado
existir e muito menos para que sejam obedecidas as regras
que impõe e que maneja casuisticamente, conforme lhe
convém e não sempre que necessário, depois que as põe
no papel.

ERRO GROSSEIRO
Eu disse mais em meu programa de Web TV: ainda

bem que não há guerra no Brasil. Não conseguiríamos nos
organizar minimamente, nem para comprar sorvete na
esquina. Um país que deixa sua economia atrelada à
conveniência de uma única classe profissional comete um
sério erro estratégico. Uma nação que somente pode ser
abastecida por via rodoviária, sem planos de escoamento e
alternativas, é uma nação governada por patetas sem
qualquer método inteligente de gestão de riscos.

RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor.

Entretanto
Renato Zupo *

A Intelli Paraíso voltou a
jogar e perder na Arena João
Mambrini pela Liga Nacional de
Futsal 2018. A partida diante do
Carlos Barbosa terminou com
o placar de 5 a 4 para os gaú-
chos. Com isso o time local
caiu para a 16ª posição com
apenas 7 pontos somados. A
equipe grená volta a quadra no
próximo sábado pela LNF
quando jogará no Paraná con-
tra o Foz Catarata, equipe que
está na 11ª colocação na tabela.
Antes, porém, a equipe enfren-
tará o Indaiatuba na casa do
adversário, nesta quarta-feira,6,
pela Liga Paulista de Futsal.

Nesta quarta-feira, 6, o time
de Paraíso volta a atuar só que
desta vez pela Liga Paulista de
Futsal. A Intelli vai a Indaiatuba,
na região de Campinas, tentar
a reabilitação após uma
sequência de jogos sem vitóri-
as. Nesta competição o time
grená tem um melhor desem-
penho e ocupa a oitava posi-
ção com oito pontos ganhos,
embora tenha um jogo a me-
nos, já que a partida que seria
realizada semana passada con-
tra o Hortolândia, na Arena João

Carlos Barbosa ganha da Intelli na
Arena João Mambrini pela LNF

Intelli Paraiso novamente perde pontos em casa e fica distante da parte de cima da tabela

Denis Menezes

Mambrini foi adiada.
O time viaja para Foz

Iguaçu (PR) onde no sábado,
9, a partir das 19 horas a Intelli

enfrentará, no ginásio Costa
Cavalcanti, o time da casa em
mais uma rodada da LNF. O
adversário que ocupa a 11ª po-

sição com 13 pontos vem de
vitória apertada na competição
depois de vencer o Shouse por
4 a 3.

Após as tratativas realiza-
das pela Delegacia da Recei-
ta Federal de Varginha para a
assinatura do convênio Re-
ceita Federal/Faculdades In-
tegradas Libertas que insti-
tuiu o NAF – Núcleo de
Apoio Contábil e Fiscal –  de
São Sebastião do Paraíso, na
noite do dia 30 de maio, o de-
legado da DRF/Poços de Cal-
das, auditor-fiscal Michel
Lopes Teodoro, acompanha-
do do chefe da Agência da
Receita Federal em São Se-
bastião do Paraíso, Dalton de
Pádua Felício, promoveram
a implantação do referido
NAF.

No referido evento, onde
foi assinado o termo de coo-
peração técnica, a Receita Fe-
deral foi representada por
Michel Lopes Teodoro e a Fa-
culdade Integradas Libertas
pelo diretor acadêmico, Davi-
dson Scarano e pela coordena-
dora do Curso de Ciências
Contábeis, Vilma Vieira Mião
Oliveira.

O projeto intitulado Núcleo

Receita Federal implanta
Núcleo de atendimento na

Faculdade Libertas em Paraíso

de Apoio Contábil e Fiscal
(NAF) objetiva aproximar a
Receita Federal dos estudantes,
em especial os graduandos do

curso de Ciências Contábeis, de
Comércio Exterior dentre ou-
tros.

Esta iniciativa possibilita

que os núcleos apoiem as uni-
versidades cujas quais aderem
a este projeto a partir da assi-
natura do termo de colabora-
ção técnica na capacitação dos
alunos, colaborando para que
a teoria seja aplicável na práti-
ca de suas obrigações. Por esta
razão, o principal objetivo é
auxiliar na formação de profis-
sionais que, em breve, estarão
no mercado de trabalho com a
devida ciência da função soci-
al dos tributos e dos direitos e
deveres associados à tributa-
ção.

As ações também propor-
cionam atendimento gratuito às
comunidades, auxiliando na
prestação de serviços como:
inscrição e informações cadas-
trais do CPF e CNPJ, agenda-
mento online de atendimentos
na RFB, consulta à situação fis-
cal, entre outros.

Desta feita, e, com as par-
cerias ajustadas, os alunos do
Sul de Minas também serão
privilegiados pela iniciativa da
RFB em um longo prazo.

por Tatiane Felipe Rodrigues

No início da noite desta
terça-feira (5/6), mais um aci-
dente foi registrado no cru-
zamento da rua Pinto Ribeiro
com a Geraldo Marcolini. En-
volveu um automóvel com
placas de Goiânia, e um

FFFFFOOOOOTTTTTO DO FO DO FO DO FO DO FO DO FAAAAATTTTTOOOOO

mototaxista de São Sebastião
do Paraíso. Chovia torrencial-
mente.

O mototaxista disse que o
condutor do carro não obser-
vou o sinal de pare e acabou
avançando, a moto deslizou e

houve o choque entre os veí-
culos. Motivado pela queda, o
mototaxista disse que acabou
se “ralando” um pouco. Feliz-
mente.

Na ligação recebida na re-
dação do Jornal do Sudoeste

anunciaram: “Aconteceu
mais um acidente na Pinto
Ribeiro com a Geraldo Mar-
colini. Alguém ainda vai aca-
bar morrendo aqui”, referin-
do-se aos seguidos aciden-
tes registrados no local.
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Uma onda de ataques cri-
minosos, a maioria provocan-
do incêndios em ônbus foi re-
gistrada segundo a Polícia Mi-
litar em 17 cidades mineiras
desde a manhã de domingo.
Pelo menos 24 veículos foram
atingidos, total ou parcialmen-
te. Também houve ataques a
agências bancárias. Na região
do 43.º Batalhão de Polícia Mi-
litar sediado em São Sebastião
do Paraíso ônibus foram quei-
mados em Guaxupé e Monte
Santo de Minas. Houve tam-
bém ataques em Passos, em ci-
dades mais ao Sul do Estado,
como Itajubá, Pouso Alegre,
Alfenas e Varginha e no Triân-
gulo, como Uberaba, Uberlân-
dia e Araxá.

Segundo informações da
Polícia Militar, em Monte San-
to de Minas, militares foram
solicitados a comparecer na
garagem da Prefeitura, onde os
vigilantes informaram que dois
indivíduos havia adentrado o lo-
cal e atearam fogo em um ôni-
bus. Assim que chegaram ao
local, os policias encontram
focos de incêndios nos pneus
do veículo e contiveram as
chamas. Somente um veículo
foi atingido e houve danos nas
rodas do ônibus.

Em Guaxupé a situação foi
mais alarmante: o ataque foi a
dois ônibus, mas, segundo in-
formou a PM, por se tratar de
um local situado em um distri-
to industrial, as chamas  atin-
giram outros quatro veículos

Veículos foram incendiados em 17 cidades
mineiras: na região, em Monte Santo e Guaxupé

que estavam próximos, totali-
zando seis ônibus da empresa
que presta transporte coletivo
na cidade.

Em coletiva na manhã des-
ta segunda (4/6) em Belo Hori-
zonte a PM informou que em
torno de 30 pessoas (oito adul-
tos e um menor de idade) fo-
ram conduzidas no Estado,
suspeitas de envolvimento com
os casos de incêndios aos veí-
culos.

“Especula-se que sejam cri-
mes ordenados por facções
criminosas, e podem sim ter
relação com demandas vindas
de dentro dos presídios”, dis-
se o major Flávio Santiago,
chefe da assessoria de impren-
sa da PM. Admite-se também
que embora as ações crimino-
sas tenham sido praticadas em
vários pontos do Estado, pode
haver uma relação entre elas, e
que grupos se comunicaram via
redes sociais e aplicativos, de
vez que houve registro do mes-
mo tipo de ocorrência em ou-
tros pontos do país.

A assessoria de comunica-
ção do 43º Batalhão de Polícia
Militar informou que, tanto
nessas cidades que sofreram
ataque, quando nas demais que
compõem a área de abrangên-
cia do 43º BPM o efetivo poli-
cial foi reforçado e diversas
operações têm sido devolvidas
em conjunto com a Polícia Ci-
vil para coibir eventuais ataque
e também para identificar os
suspeitos.

Ainda, conforme a PM, na
área do 43.º BPM não houve
nenhum ferido ou ataques a
agentes de segurança. Mas em
Alfenas uma pessoa ficou gra-
vemente ferida. Em Cruzília
12 disparos foram feitos con-
tra a Delegacia de Polícia Ci-
vil. Em Passos homens atea-
ram fogo em um ônibus da
empresa que presta o serviço
de transporte coletivo na cida-
de. O incêndio foi no bairro

Cohab V. Em Araxá, foram in-
cendiados quatro carros e um
ônibus.

A assessoria de comunica-
ção do 43.º BPM  reforçou o
pedido de apoio à comunidade
em repassar qualquer informa-
ção que possa ajudar a locali-
zar possíveis autores respon-
sáveis pelos ataques em Mon-
te Santo de Minas e Guaxupé.
Até a conclusão desta matéria,
nas cidades da região que fo-

ram atacadas, entre elas Mon-
te Santo, Guaxupé, ninguém foi
identificado ou preso.

.
CIDADES ONDE FO-

RAM REGISTRADOS ATA-
QUES CRIMINOSOS EN-
TRE DOMINGO E ESTÁ SE-
GUNDA (4).

Guaxupé
Monte Santo de Minas
Itajubá 
Brasópolis

Lagoa Prata 
Passos 
Alfenas
Poços de Caldas
Uberaba
Uberlândia
Pouso Alegre
Cruzília
Varginha
Belo Horizonte
Três Corações
Santa Luzia
Araxá

Na tarde desta segunda-
feira (4/6), por volta das
15h45, outro ônibus foi incen-
diado em Passos. O caso foi
registrado no bairro Santo
Antônio e é o segundo ata-
que no município em menos
de 24 horas. De acordo com
informações, a empresa con-
cessionária das linhas de
transporte coletivo de Passos
suspendeu temporariamente
o serviço, e não deve circu-
lar em face da situação. On-
tem (3/6), criminoso coloca-
ram fogo em outro ônibus, no
bairro Cohab V, e atiraram
contra um sede desativada da
PM. Não houve feridos.

Ao Jornal do Sudoeste, o
presidente da ACEP (Associ-
ação Cultural e Educacional
Paraisense), Anderson Mar-
tins disse que o transporte de
universitários feito através da
Associação foi suspenso nesta
segunda-feira (04/06) por
medida de segurança.

Até o momento, pelo me-
nos 17 municípios foram al-
vos de ações criminosos se-
guindo o mesmo padrão. Se-
gundo informações, mais de
25 veículos foram atingidos,
total ou parcialmente. Tam-
bém houve ataques a agên-
cias bancárias. Na região do
43.º Batalhão de Polícia Mi-
litar sediado em São Sebasti-
ão do Paraíso ônibus foram
queimados em Guaxupé e
Monte Santo de Minas. Até
o momento, na região nin-
guém foi preso por envolvi-
mento nos incêndios.

Criminosos voltam incendiar ônibus
de transporte público em Passos

Conforme informou o che-
fe da assessoria de imprensa
da PM, major Flávio Santia-
go, especula-se que os crimes
vêm sido orquestrados por fac-
ções criminosas e podem ter
relação com demandas vindas
dos presídios. Ainda, segundo
informou, admite-se também
que, embora as ações crimi-
nosas tenham sido praticadas
em vários pontos do Estado,
pode haver uma relação en-
tre elas e que grupos se co-
municaram via redes sociais
e aplicativos, de vez que hou-
ve registro do mesmo tipo de
ocorrência em outros pontos
do país.

Em coletiva na manhã des-
ta segunda (4/6), em Belo
Horizonte, a PM informou que
em torno de 30 pessoas (oito
adultos e um menor de idade)
foram conduzidas detidas, sus-
peitas de envolvimento com os

casos de incêndios aos veícu-
los. Em relação aos crimes
ocorridos nesta tarde, nin-
guém foi preso.

NOTA DO GOVERNO
Nesta tarde, o Governo do

Estado divulgou nota relatan-
do que está “empenhado na
resolução e no esclarecimen-
to das motivações que leva-
ram à queima de ônibus e ou-
tros eventos de segurança
desde o último domingo, 03/06,
em diferentes cidades minei-
ras. Todas as forças de segu-
rança trabalham de forma in-
tegrada e com prioridade na
questão, na busca de resulta-
dos e punição de responsá-
veis”.

Ressaltou ainda que “a res-
posta dada até o momento
pelas instituições mostra mais
uma vez a força das polícias
mineiras e a confiança que a
população pode e deve ter na

resolução dos fatos. Até o
momento, já foram conduzi-
dos, pela Polícia Militar, 30
suspeitos de integrar as
ações; outras pessoas deve-
rão ser responsabilizadas na
continuidade dos trabalhos”,
informou.

Segundo o Governo, as
áreas de Inteligência da Se-
cretaria de Estado de Segu-
rança Pública (Sesp), Secre-
taria de Estado de Adminis-
tração Prisional (Seap), Po-
lícia Militar, Polícia Civil e
Corpo de Bombeiros Militar
estão e continuarão debruça-
dos sobre o tema de forma
diuturna. “A Polícia Civil
também já está com investi-
gações em curso. Entretan-
to, apesar de entender todo o
desejo de mais detalhes oriun-
dos da imprensa, é imprescin-
dível o sigilo das ações e in-
vestigações que estão sendo
desenvolvidas, potencializan-
do, desta forma, o objetivo fi-
nal que é o esclarecimento
dos fatos para a sociedade”.

Além disso, o governo do
Estado informou que a Polí-
cia Federal e o Gabinete Mi-
litar do Governador também
foram envolvidos nos esfor-
ço de resolução dos eventos.
“Na manhã desta segunda-
feira, 04/06, ambas institui-
ções se juntaram à Sesp,
Seap, PM, PC e Bombeiros
em uma reunião estratégica
para tratar do tema, realiza-
da com a presença do Go-
vernador Fernando Pimen-
tel”, completou.

Gado poderá continuar sendo vacinado nas
próximas duas semanas contra a febre aftosa

Divulgação

ACEP suspende transporte de universitários em ônibus para Passos

Por João Oliveira

O presidente da Associa-
ção de Cultural e Educacio-
nal Paraisense (ACEP),
Anderson Martins, disse que
o transporte de universitários
feito através da Associação
foi suspenso novamente na
terça-feira (05/06) por medi-
da de segurança. Apesar da
recomendação da Polícia
Militar de Passos para que os
ônibus não viajassem na se-
gunda, tendo em vista os ata-
ques de incendiários a trans-
portes públicos que aconte-
ceram na mesma data, uma
linha acabou viajando, mas
voltou mais cedo após orien-
tações da polícia.

“Os motoristas estão as-
sustado e decidimos suspen-
der a viagem dessa terça, ten-
do em vista a insegurança. A
Polícia em Passos diz que,
por enquanto, está tudo
tranquilo por lá, mas que não
podem garantir a segurança
de ninguém. O problema mai-
or tem sido para os alunos
que estudam no IF, que é
onde a situação está mais
alarmante, já que os ataques

Transporte de
universitários a

Passos é cancelado
por medo de

novos ataques
que aconteceram em Passos
foram registrados nas proxi-
midades”, disse Martins.

A mensagem de que o
transporte apenas para Pas-
sos havia sido suspenso na
segunda-feira chegou aos lí-
deres das linhas após o trans-
porte começar a circular no
município. Diante da situa-
ção, a maioria dos alunos
achou por bem não ir a fa-
culdade, tendo viajado ape-
nas um ônibus a Passos, que
voltou às 21h após orienta-
ção da Polícia Militar. No en-
tanto, nesta quarta-feira (6/
6), o transporte deve acon-
tecer normalmente, diz o pre-
sidente da ACEP.

“Entraremos em contato
com a PM de lá para pedir
nova orientação, se eles dis-
serem que é recomendável
não ir, suspenderemos o
transporte, mas acredito que
não acontecerá. Todavia, en-
tre o sim e o não, preferimos
apostar na segurança dos
nossos alunos e motoristas do
que mandar o ônibus sem
nenhuma garantia de segu-
rança e acontecer uma tragé-
dia”, completa Anderson.

Reprodução



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
6 de Junho de 2018

página 6 Jornal do Sudoeste

Em estado de alerta, a
Polícia Militar apreendeu na
noite de ontem (4/6), quatro
menores  suspeitos de esta-
rem associados a grupos que
têm atacado ônibus de trans-
porte coletivo ateando fogo.
A prisão aconteceu na rua
José Osias de Sillos, no bair-
ro Jardim Morada do Sol.
Eles foram abordados trans-
portando gasolina e um is-
queiro.

Desde que começou a
onda de ataques a transpor-
tes públicos, no domingo (3/
6), tendo duas cidades de
abrangência do 43º Batalhão
de Polícia Militar em São
Sebastião do Paraíso sido

Menores estariam próximo ao pátio de ônibus da Prefeitura

Apreendidos com gasolina,
menores são suspeitos de

planejarem ataque em Paraíso
alvo de ações criminosas,
entre elas Monte Santo de
Minas e Guaxupé, a o 43º
BPM reforçou o policiamen-
to para coibir possíveis no-
vas ações.

Com os menores, além de
aproximadamente um litro de
gasolina e um isqueiro, tam-
bém foram apreendidas luvas,
um celular e certa quantida-
de em dinheiro. De acordo
com a PM, os jovens já são
conhecidos nos meios polici-
ais por outros crimes. No
entanto, a polícia não confir-
mou ligação dos menores
com facções criminosas. Os
quatro foram encaminhados
para a Delegacia de Polícia.

Reprodução

ReproduçãoConversas pelo aplicado
WhatsApp recuperadas de um
dos telefones celulares perten-
cente a um dos menores que
foram apreendidos pela Polícia
Militar na noite de ontem (4/
6), confirmou que os jovens
estava combinando ataques em
São Sebastião do Paraíso. Em
um grupo chamado "vamos
apoiar a greve", um dos indiví-
duos dizia "vamos mete (sic)
fogo nos ônibus".

A apreensão dos menores
ocorreu durante patrulhamento
ostensivo da Polícia Militar em
operação antidrogas pelo bair-
ro Jardim Morada do Sol. Os
jovens foram abordados nas
proximidades do pátio de ôni-
bus da Prefeitura e, o que se
tratava de uma suspeita, foi
confirmado após terem sido
restauradas conversas apaga-
das do WhatsApp de um dos
autores. Várias mensagens re-

Conversas mostram que menores
combinavam incendiar veículos em Paraíso

ferentes a queima de veículos
foram encontradas.

Informações extraoficiais

obtidas pela reportagem do Jor-
nal do Sudoeste dão conta de
que, possivelmente, os mes-

mos indivíduos teriam tentado
atacar uma garagem de ônibus
de uma empresa particular,

mas após vizinhos acionarem
a polícia, os suspeitos desapa-
receram. A situação, que vem
causando tensão entre condu-
tores de veículos de transpor-
te coletivo, fez com que a mai-
oria dos estudantes que vão a
Passos estudar (matéria nesta
edição), optasse por não viajar
na segunda-feira.

A situação tem causado pre-
ocupação desde que cidades da
região começaram a registra ata-
ques de incendiários. Segundo
último balanço divulgado, pelo
menos 17 municípios sofreram
ações dos marginais no domin-
go e diversas cidades voltaram
a sofrer ataque na segunda.

Em Passos, por exemplo,
onde centenas de estudantes
paraisenses vão todos os dias
para ter aula na Universidade
Estadual de Minas Gerais
(UEMG) e no Instituto Federal
Sul de Minas, novos ataques

foram registrados durante a
noite. O primeiro, por volta das
19h45, quando uma caminho-
nete que presta serviços para a
Cemig foi incendiada. Segun-
do a polícia, o veículo era usa-
do para restabelecer a energia
elétrica na Rua das Amoras,
onde um ônibus havia sido
queimado durante a tarde. O
veículo de uma empresa de
Paraíso que atua na área de
Internet, também foi incendia-
do em Passos.

Por volta das 22h, crimino-
sos atearam fogo em um ôni-
bus que fazia o transporte de
funcionários de um frigorífico
no bairro Coimbras. Três pas-
sageiros e o motorista foram
retirados do veículo por ho-
mens armados. O ônibus ficou
completamente destruído pelas
chamas. Até o fechamento des-
ta matéria, em Passos, nin-
guém havia sido preso.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº 018/2018, Processo nº 506/2018, tipo
licitatório: Menor Preço, Critério de julgamento das propostas: Menor
Preço por Item. Objeto: registro de preços para escolha mais vantajosa e
eventual contratação de empresa para prestação de serviços em locação de
UTI’S móveis, destinadas a atender as necessidades da Secretaria Municipal
de Saúde, integrando as ações de alta e média complexidade, pelo período de
12 meses, para transporte de pacientes fora do domicílio. A abertura será dia
19 de junho de 2018, às 14:00 horas. O edital completo e as demais
informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição no
site: www.paraiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras
e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini – nº 60, Bairro Lagoinha,
nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx) 3539-7015,
diariamente das 11hs30min às 17hs30min, onde poderão ser lidos,
examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 05 de junho de
2018. Fernanda Cristina Pereira – Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº 024/2018, Processo nº 625/2018, tipo
licitatório: Menor Preço, Critério de julgamento das propostas: Menor Preço
por Item. Objeto: Registro de Preços para a escolha mais vantajosa e
eventual aquisição de medicamentos éticos, em atendimento a
diversos processos judiciais deste município, destinados a suprir a
manutenção das acões da Secretaria Municipal de Saúde, com entrega
parcelada pelo período de 12 (doze) meses.. A abertura será dia 25 de
junho de 2018, às 14:00 horas. O edital completo e as demais informações
relativas a presente licitação encontram-se à disposição no site:
www.paraiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini – nº 60, Bairro Lagoinha, nesta
cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx) 3539-7015, diariamente
das 11hs30min às 17hs30min, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos.
São Sebastião do Paraíso – MG, 05 de junho de 2018. Fernanda Cristina
Pereira – Pregoeira.

Sebastião Tadeu Ribeiro

Por volta das 16h20 de se-
gunda-feira (4/6) comerciantes
e moradores na rua Dr.
Placidino Brigagão, percebe-
ram cheiro e viram fumaça sa-
indo de uma casa sem mora-
dores há algum tempo, núme-
ro 1415, bem no centro de São
Sebastião do Paraíso. O Cor-
po de Bombeiros foi acionado
e agiu rapidamente.

Foi utilizado caminhão pipa,
e constataram princípio de in-
cêndio em um dos cômodos
que foi debelado, evitando que
se alastrasse. A área é residen-
cial e também tem diversos es-
tabelecimentos comerciais, in-
clusive na lateral, Rua Paraíso
Antigo, e ao fundo na rua Dr.
Salvador Grau.

O cômodo, foco do incên-
dio, fica bem de frente para a
calçada da rua Dr. Placidino
Brigagão, onde o fluxo de pe-
destres é intenso. Bombeiros
constataram que no local ha-

Bombeiros agem rápido e
debelam princípio de incêndio

na área central de Paraíso

via muitos papelões, roupas
velhas e outros objetos de fácil
combustão.

Segundo informações, mo-
radores de rua usuários têm
ocupado aquela casa para uso
de drogas. Vizinhos se dizem

Sebastião Tadeu Ribeiro

receosos e inseguros e pedem
que proprietários do imóvel to-
mem providências no sentido de
coibir a presença dos invasores,
de modo a evitar que venham
acontecer fatos que tragam in-
segurança. Reclamam ainda tra-

tar-se de caso relacionado à
saúde pública.

Ainda não se sabe se o prin-
cípio de incêndio foi crimino-
so ou descuido de algum ocu-
pante que deixou objeto infla-
mável.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa, Adjudica e firma Contrato
ref. ao Proc. nº 350/17, T.P. nº 07/17, cujo objeto é “Contratação de empresa
para a prestação de serviços técnicos profissionais especializados, aos agentes
e servidores públicos do Município de Itamogi, nas áreas administrativas e
projetos de que trata o presente, com o fornecimento de soluções em
organização e métodos, treinamento, capacitação administrativa e funcional,
orientação técnica presencial e à distância, com organização e metodologia
fundamentada em normas técnicas vigentes, como as estabelecidas pela ABNT
- Associação Brasileira de Normas Técnicas, com a transferência de
conhecimentos técnicos, para os procedimentos Fiscal e Tributário na Gestão
e, Arrecadação das Receitas Próprias do Município, e nos procedimentos
inerentes às atividades do Fisco Municipal, com suas interações
interdisciplinares com Controle Interno, Contabilidade, Planejamento e
Processos Tributários Administrativos e Fiscais, especialmente, para os
procedimentos legais, administrativos, fiscais e tributários, para o Diagnóstico
e Controle de Qualidade da Planta de Valores Imobiliários e sua atualização,
para a revisão e proposição de ajustes na Metodologia de Presunção e do
Cálculo dos Valores Venais dos Imóveis, para a implantação da justa tributação
do IPTU Social, e ainda, para o desenvolvimento dos projetos listados no
presente, como parte de um Programa de Modernização da Fazenda Pública
Municipal”; Torna público:
1º Termo Aditivo Contrato nº 92/17 celebrado entre a PREFEITURA
MUNICIPAL DE ITAMOGI/MG e a empresa DETECTA DIAGNOSTICOS
MEDICOS EIRELI, objeto prorrogação contratual com base no Art. 57, da
Lei nº 8.666/93;
3º Termo Aditivo Contrato nº 134/15 celebrado entre a PREFEITURA
MUNICIPAL DE ITAMOGI/MG e a empresa SONAX EQUIPAMENTOS
MÉDICOS E PROCESSAMENTO DE DADOS LTDA. ME, objeto
prorrogação contratual com base no Art. 57, da Lei nº 8.666/93. Itamogi/MG
- 05/06/2018 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma Braia

A história da Capela Sagra-
do Coração é uma história de
fé e devoção da tradicional fa-
mília aquinense Ferreira
Trevisan. Construída recente-
mente no Sítio Sagrado Cora-
ção - Fazenda Monte Alegre -
município de São Tomás de
Aquino. Foi um “sonho” aca-
lentado por muitos anos da
professora Vera Lúcia
Trevisan Rodrigues, filha do
casal Vicente e Messias (já fa-
lecidos) devota fervorosa do
Sagrado Coração. Uma devo-
ção passada pela mãe mais co-
nhecida por todos como
“Dona Fiinha” para os filhos e
com toda certeza continuará,
nas gerações futuras da famí-
lia Trevisan.

A Capela foi inaugurada
com a missa celebrada pelo
padre Antônio Garcia. Presen-
tes estavam os familiares,
amigos e vizinhos da Fazen-
da Monte Alegre. “Naquele
momento a Capela foi ofere-
cida a toda comunidade Mon-
te Alegre e a todos os devo-
tos do Sagrado Coração que

Associação Renascer 3ª Idade de
São Tomás de Aquino realiza Quermesse

Capela do Sagrado Coração Fazenda Monte Alegre

acreditamos sempre têm a
agradecer graças e benefíci-
os recebidos”, disse a profes-
sora Vera Lúcia Trevisan
Rodrigues.

No próximo dia 8 de ju-
nho a Igreja Católica come-
mora o Dia do Sagrado Cora-
ção de Jesus e na Fazenda
Monte Alto, município de São

Tomás de Aquino, está a Ca-
pela do Sagrado Coração,
pronta para receber os seus
devotos para orações e pre-
ces, pelo seu dia.

Paraíso em SerestaNeilson ladeado por Claudete e Adriana

A 3ª Idade de São Tomás
de Aquino realizou com su-
cesso a exemplo dos anos
anteriores, a sua tradicional
Quermesse. Os aquinenses da
“melhor idade” que partici-
pam do grupo, são dinâmicos,
participativos, idealistas. As-

Equipe de colaboradores da quermesse

sim, todos os eventos que
promovem, contam como
apoio da sociedade aquinense,
o que demonstra grande
credibilidade ao grupo Renas-
cer.

Liderados pelo presidente
Neilson Guiraldelli que está

sempre atento aos anseios de
seus associados, realiza um
belo e dinâmico trabalho em
São Tomás. Encontros, gi-
nástica, palestras, viagens,
voleibol adaptado, quermes-
se e Coral. Fatores importan-
tes para uma vida saudável,

com dignidade e muita alegria.
Neilson ressalta “sempre que
convocamos os aquinenses,
os comerciantes, os amigos,
para ajudar a 3ª Idade, sem-
pre vem em primeiro lugar a
boa vontade e a ajuda. Isso
nos dá a certeza que estamos

no caminho certo. É muito
bom e uma alegria estar com
todos da 3ª Idade, juntos e
unidos num mesmo ideal de
vida”.

Este ano a quermesse teve
com uma de suas atrações
musicais o Quinteto Paraíso

em Seresta, no domingo (3/
6). O terço foi rezado, leilão
de prendas, e a animação foi
tanta que muitos resolveram
dançar e assim foi encerrada
com “Chave de Ouro” a quer-
messe da Associação Renas-
cer 3ª Idade.
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O pretendido fechamento
ao acesso a uma estrada muni-
cipal na manhã de ontem (5/
6), segundo informações, de-
terminado pelo DER-MG, mo-
bilizou um grupo de vereado-
res e de proprietários rurais,
que não concordaram com a
medida. Sem comunicação a
autoridades paraisenses e nem
mesmo à Polícia Rodoviária
Estadual que tem seu posto a
alguns metros do local, funci-
onários de uma empreiteira
contratada pela AB Nascentes
das Gerais, chegaram iniciar a
colocação de material para in-
terromper o fluxo de veículos
para a estrada.

O proprietário de um sítio,
onde reside, e que tem seu
acesso pela estrada municipal,
pouco antes das 10h ao ver que
operários trabalhavam na co-
locação de chapas metálicas
(guardrail) fechando a lateral
da MG-050 que dá acesso à
estrada municipal entrou em
contato com o presidente da
Câmara Municipal, Marcelo de
Morais.

Juntamente com o verea-
dor Lisandro Monteiro e a
vereadora Cidinha Cerize,
Marcelo foi ao local, e infor-
mado por funcionário da AB
Nascentes das Gerais que es-
tava sendo cumprida determi-
nação do DER-MG, e o fecha-
mento do acesso à estrada

Fechamento de acesso a estrada municipal
determinado pelo DER-MG causa indignação

municipal foi a pedido da em-
presa Matsuda. O presidente
questionou se havia mandado
judicial, e afirmou ser atitude
no mínimo estranha, e estaria
acontecendo ingerência do
DER-MG em pretender blo-
quear o direito de ir e vir em
estrada que é municipal, nada
tem a ver com o Estado.

O presidente da Câmara
solicitou que a Polícia Rodovi-
ária Estadual lavrasse boletim
de ocorrência, que também foi
assinado por proprietários de
sítios que utilizam a estrada.
“Esta estrada é mais que cen-
tenária, serve a um incontável
número de propriedades rurais
inclusive o conhecido bairro
Lagoa Preta, vai até o municí-
pio de Pratápolis, e de uma hora
para outra, querem fecha-la,
isto é um absurdo”, disse Mar-
celo Morais.

Uma hora depois de inicia-
da a colocação das placas me-
tálicas, o serviço foi suspenso,
e contato foi feito com a dire-
ção do DER-MG em Passos,
solicitando que viesse um re-
presentante daquele órgão a
Paraíso para tratar do impas-
se.

Marcelo Morais havia soli-
citado à Procuradoria Jurídica
da Câmara e já estava em suas
mãos pedido para embargar
judicialmente o fechamento da
estrada, mas acabou não sen-

do protocolizado. Com a vinda
de funcionários do DER-MG,
ficou acertado que a questão
será “judicializada”, ou seja,
discutida judicialmente. “Tam-

bém tomaremos as medidas
cabíveis através da Câmara
Municipal”, assegurou o pre-
sidente da casa.

O material colocado foi re-

tirado por funcionários da em-
preiteira.

Funcionários da Secretaria
Municipal de Obras também
estiveram no local e afirmaram

que a prefeitura por sua vez,
também não havia sido comu-
nicada pelo DER-MG sobre o
pretendido fechamento de
acesso.

Nelson P. Duarte

A Prefeitura de São Sebas-
tião do Paraíso por meio da
Secretaria Municipal de Meio
Ambiente (SEMAD) deverá in-
formar ao Instituto Mineiro de
Gestão das Águas (IGAM) so-
bre suas principais demandas
relacionadas ao período de es-
tiagem. Através de um levan-
tamento, feito por meio de for-
mulário a ser preenchido pelas
administrações municipais, o
órgão quer conhecer sobre a
situação hídrica de cada cida-
de. As respostas apresentadas
ao questionário servirão para
levantar informações que sub-
sidiem o desenvolvimento de
ações mitigatórias dos impac-
tos da seca.

Município deve responder
sobre situação hídrica

Prefeitura de Paraíso deverá prestar informações sobre a situação hídrica do município

O documento deverá ser
preenchido até 27 de Junho, no
link https://goo.gl/forms/
bGRVmmjF3o4Rqhuv1. A par-
tir do diagnóstico, será possí-
vel elaborar um plano de con-
tingência e definir estratégias
para enfrentamento da situação
hídrica no território mineiro. A
definição das prioridades, no
entanto, depende do preenchi-
mento completo do formulário.
A expectativa é de que a partir
das respostas obtidas se possa
definir prioridades para a
propositura de soluções.

Desde a publicação da Re-
solução Conjunta Semad/IEF/
FEAM/IGAM n° 2.548, em
novembro de 2017, o Igam

vem trabalhando, no âmbito do
Grupo de Situação Hídrica
(GSH), com o objetivo de es-
tudar, analisar, avaliar e propor
ações para o enfrentamento da
situação hídrica em Minas Ge-
rais.

A criação do grupo tem o
objetivo de promover reuniões
periódicas a visando a propo-
sição de melhorias e medidas a
serem aplicadas a curto, mé-
dio e longo prazo. "A elabora-
ção do Plano de Contingência
é uma das medidas a serem
executadas pelo Grupo de Si-
tuação Hídrica e, por isso, é de
extrema importância o preen-
chimento do formulário por
parte dos municípios", ressal-

tou a diretora geral do Igam,
Marília Melo.

ÁGUA BOA
Há cerca de seis meses a

Prefeitura de Paraíso com apoio
da  Empresa de Assistência Téc-
nica e Extensão Rural do Esta-
do (Emater) e do Instituto Mi-
neiro de  Gestão das Águas
(IGAM), assinaram um Termo
de Cooperação Técnica que irá
possibilitar o desenvolvimento
das ações previstas nos Progra-
mas Pró-Mananciais e Cultivan-
do Água Boa, para a adequação
de estradas vicinais, construção
de bacias de contenção de água
de chuva e conservação de solo
e água.

A partir do Termo de Coo-
peração, os recursos destina-
dos pelo programa serão
otimizados,  reduzindo os cus-
tos e potencializando os resul-
tados a serem  obtidos. "Essa
parceria permitirá a implemen-
tação dos planos de recupera-
ção ambiental das bacias hidro-
gráficas e das áreas de recargas
que contribuem com os siste-
mas de abastecimento de água",
ressaltou o superintendente de
Meio Ambiente da Copasa,
Nelson Cunha Guimarães. Se-
gundo a presidente da Copasa,
Sinara Meirele, a assinatura
destes convênios faz parte de
um conjunto de ações que irão

permitir arraigar o conheci-
mento da situação destas áre-
as. "Esta medida traz para o
cotidiano das pessoas e  insti-
tuições, práticas que possam
ser complementares e adequa-
das do ponto de vista  ambi-
ental", explica.

O programa Pró-Mananci-
ais tem em sua concepção a
cultura de sustentabilidade, as
ações de  sensibilização, mobili-
zação e de educação ambi-
ental, o estímulo à mudança de
hábitos e  costumes, a ética
do cuidado, a construção co-
letiva do sentimento de perten-
cimento à  microbacia hidro-
gráfica e a responsabilidade
compartilhada.

Levantamento feito pelo IGAM formará banco de dados
para formação de plano de contingência em relação as águas

FOTOS: Roberto Nogueira
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CXSSP TEVE REPRESENTANTE
NO BRASILEIRO AMADOR

por Gérson Peres Batista

CXSSP

 Olavo Tadeu Oliveira Carvalho disputou o
Campeonato Brasileiro Amador em São Paulo

Aconteceu de 31 de maio
a 3 de junho na capital
paulista o Campeonato Bra-
sileiro Amador 2018.

O evento foi disputado
em 4 categorias, reunindo
cerca de 260 enxadristas.

O jovem representante
do Clube de Xadrez de São
Sebastião do Paraíso
(CXSSP), Olavo Tadeu Car-
valho Oliveira, de apenas 7
anos de idade, participou da
competição na categoria até
1600 pontos no ranking in-
ternacional.

Mesmo jogando contra
adultos, Olavo Oliveira fez
boas partidas e conseguiu 3
vitórias nas 7 rodadas, su-
bindo 18 pontos no ranking
da FIDE.

O brilhante enxadrista é
treinado pelo grande mestre
paraisense Evandro Barbosa
e conta com o apoio da fa-
mília, que o acompanha nos
eventos. O menino prodígio
se prepara agora para um
grande desafio no mês que
vem: o Pan-Americano da
Juventude no Chile. Cober-
tura do Brasileiro Amador:
www.xadreztotal. com.br

GÉRSON PERES
E VITOR CAMPOS

VENCERAM A
ETAPA 22 DO BLITZ
A vigésima segunda etapa

do Circuito Blitz CXSSP de
2018 foi disputada na tarde de
sábado do dia 2/6 pelo sistema
suíço em 7 rodadas, entre 19
participantes.

Na categoria A, ao final das
7 rodadas o campeão foi o
mestre nacional Gérson Peres
Batista (ELO 2123), que termi-
nou a competição com 6 pon-
tos.

Vinicius Santiago Silva Alves
(ELO 1400) com 3 pontos.

ANDREW DUARTE
E GÉRSON PERES

GANHARAM A
ETAPA 21 DO BLITZ
Realizou-se em 26/5 a vi-

gésima primeira etapa do Cir-
cuito Blitz CXSSP de 2018
no sistema todos contra to-
dos, entre 8 participantes.

Na categoria B, ao final
das 7 rodadas, o grande cam-
peão foi Andrew Santos
Duarte (ELO 1441) com 3
pontos.

Na segunda colocação fi-
cou Paulo Henrique Rocha
Pereira com 2 pontos.

O terceiro colocado foi
Matheus Gabriel Mendes Oli-
veira.

Na categoria A, depois de
7 rodadas saiu vitorioso o
mestre nacional Gérson
Peres Batista (ELO 2123),
que terminou a competição
com 6,5 pontos.

Na segunda colocação fi-
cou Dwlyan Santos (ELO
1963) com 6 pontos.

O terceiro colocado foi o
mestre nacional Jair Vicente
Domingues (ELO 1976) com
5 pontos.

FONTE: www.cxssp.com.br

Na segunda colocação fi-
cou Julio César Kawagoe (ELO
1876) com 5,5 pontos.

O terceiro colocado foi
Dwlyan Santos (ELO 1963)
com 5 pontos.

Na categoria B o grande
campeão foi Vitor Salgueiro
Canoas Campos (ELO 1427)
com 4,5 pontos.

Na segunda colocação fi-
cou Andrew Santos Duarte
(ELO 1441) com 4 pontos.

O terceiro colocado foi

CXSSP

Um dos idealizadores do projeto,
Thales Fernando da Silva, usou a Tribuna Livre

para agradecer o empenho e o apoio dos vereadores

FOTOS: ASSCAM

Pelos menos 30 pessoas ligadas a movimentos artísticos no
município compareceram para acompanhar votação do projeto

Projeto que autoriza Poder
Executivo Municipal criar o
Conselho Municipal de Políti-
ca Cultural de São Sebastião do
Paraíso, de autoria dos verea-
dores Marcelo de Morais e Vi-
nício Scarano, foi aprovado
pela Câmara em sessão de se-
gunda-feira (4/6). Aprovado
em primeira votação e em se-
gunda, será encaminhado para
sanção do prefeito.

De acordo com o projeto,
o conselho, assim que criado
pela Prefeitura, será um órgão
colegiado paritário vinculado à
Secretaria Municipal de Espor-
te, Lazer e Cultura, de caráter
permanente, deliberativo, con-
sultivo, fiscalizador e norma-
tivo, com o objetivo de institu-
cionalizar a relação com a Ad-
ministração Pública Municipal
e os setores da sociedade civil
ligados à cultura, promovendo
a participação destes na elabo-
ração, na execução e na fisca-
lização da política cultural do
Município.

Cerca de 30 pessoas liga-
das a diversos movimentos
culturais estiveram presentes
no Plenário "Presidente Tan-
credo Neves" para acompa-
nhar a tramitação do projeto e
comemoração a aprovação por
unanimidade. Para o músico
Juliano Reis, por exemplo, a
projeto foi muito bem-vindo e
aceito para a categoria dos ar-
tistas. "Em Paraíso temos lem-
brado somente as congadas
(talvez pelo apelo eleitoral que
a festa traz nos bastidores),
mas temos jovens talentosos
que não têm lugar pra expres-

Câmara aprova criação de Conselho
Municipal de Política Cultural

sar sua arte e tão pouco pra dar
início a uma possível aptidão
para isto", defende.

Segundo o músico, o obje-
tivo é "extirpar o rótulo de 'ci-
dade do aqui tinha',  criar uma
agenda cultural para ano todo
promovendo eventos e movi-
mentando o cenário estagnado
e esquecido das artes. O povo
está carente disto, ficou
desmotivado, perdeu o hábito,
a exemplo do dia em que o Pa-
raíso em Seresta se apresen-
tou na Praça da Fonte e pou-
cas pessoas foram. A publici-
dade ao evento deixou a dese-

jar,  foi insatisfatória e não atin-
giu o povo. Acredito que de um
sarau à carnaval, de evento de
rock a peça teatral, e dando
oportunidade também para a
molecada nova, com projetos
e oficinas pra quem quer inici-
ar uma expressão artística, é
importante valorizar isto", com-
pleta.

O presidente da Câmara,
Marcelo de Morais agradeceu
a presença dos jovens e pediu
para que eles não acompanhem
apenas a questão do desenvol-
vimento cultural paraisense,
mas também se interessem pela

política municipal com um
todo. "Tem muita coisa acon-
tecendo que vocês deveriam
estar mais participativos. Faço
uma cobrança de forma públi-
ca do mesmo modo que vocês
nos cobram publicamente em
algumas ações. É papel do ci-
dadão estar presente, mas
estamos muito preocupados
com a falta de participação po-
pular nas questões que envol-
vem a nossa política", disse.

Vinício Scarano pediu para
que o grupo cobre do Poder
Executivo a efetivação do con-
selho. Depois, um dos ideali-

za-dores do projeto, Thales
Fernando da Silva, usou a Tri-
buna Livre para agradecer o
empenho e o apoio dos verea-
dores na criação do Conselho
Municipal de Política Cultural
de São Sebastião do Paraíso.
Ele também falou sobre a im-
portância da proposta: "Acre-
dito que, na questão da políti-
ca, esse conselho tem muito a
acrescentar, porque uma ges-
tão participativa se dá através
da participação de conselhos.
Queremos sentar com o Exe-
cutivo da mesma forma que
temos a liberdade de entrar

nesta Casa e trocar ideias com
todos. Queremos discutir po-
líticas, discutir a cidade e os
projetos culturais que deseja-
mos para São Sebastião do
Paraíso", disse.

Aprovado, o PL segue ago-
ra para a sanção do Poder Exe-
cutivo Municipal. Assim que
criado, o Conselho Municipal
de Política Cultural terá sua
sede na Casa da Cultura "An-
tônio Carlos Pinheiro Alcân-
tara", em uma de suas unida-
des ou em um local a ser defi-
nido pela Secretaria Municipal
de Esporte, Lazer e Cultura.

ADESTRADORADESTRADORADESTRADORADESTRADORADESTRADOR
TTTTTÁÁÁÁÁXÍ DOGXÍ DOGXÍ DOGXÍ DOGXÍ DOG

Tratar: (35) 9851-1442 / 3558-1404

Música sertaneja raiz.
Animação de eventos, festas de

aniversários, comemorações.
Contatos pelo telefone (35) 9 8441-6625

RONALDO
DUARTE

O Guia Prático do Co-
nhecimento Empresarial 2,
autoria da pedagoga e
psicopedagoga Daniela
Donata Scuderi, foi recente-
mente lançado pela Luminá-
ria Academia. Conforme sa-
lienta a autora, a obra relata
as renovações da filosofia da
empresa além da renovações
das tarefas práticas de cada
profissional, como o caso do
advogado.

O livro, conforme enfatiza
Daniela, trata de inovações e
soluções para melhorar a qua-
lidade do mercado e as ven-

das de produtos, indepen-
dente da concorrência de
mercado, baseado nas mu-
danças contábeis, da econo-
mia e direito. É uma sequência
de seu trabalho inicial, O Guia
Prático do Conhecimento
Empresarial, lançado em
2007.

Nascida em São Sebasti-
ão do Paraíso, Daniela cres-
ceu no Estado de São Paulo,
onde se formou em Pedago-
gia e Psicopedagogia. Retor-
nou a Paraíso, onde reside.
O livro pode ser adquirido no
site da Livraria Saraiva.

Escritora lança
Guia Prático do
Conhecimento
Empresarial 2
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• APARTAMETNO NO JARDIM
EUROPA ALUGA-SE: condomí-
nio Wilson Zvarick, bloco 6 con-
tendo 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro, área de serviço e ga-
ragem coberta. Tratar pelos te-
lefones 3531-2466 e 99100-
1630 (tim). Preço a combinar.

• ALUGO UMA CASA NA RUA
CARLOS MUMIC, Nº 415 – VILA
MARIANA: contendo: 02 quar-
tos; 01 cozinha; 01 banheiro
social; lavanderia; 01 área de
churrasco, com banheiro e de-
pósito; garagem coberta para
02 carros; portão eletrônico;
cerca elétrica e alarme com
controle. Valor R$700,00. Tratar
com Eliane no fone(35) 3539-
2212

• ALUGA-SE CASA RUA TIRA-
DENTES, 1.129: 2 quartos, sala,
cozinha e entrada para carro.
Valor R$ 350,00. Combinar no
local.

• ALUGA-SE SALA COMERCIAL
RUA TIRADENTES, 1.173: Com-
binar no local.

• ALUGA-SE CASA: com 3 quar-
tos, sala, cozinha, banheiro,
área de serviço, cozinha sepa-
rada, garagem coberta para 2
carros. Rua Manoel de Oliveira
Mafra, 208 – Excelente localiza-
ção – ALUGUEL A COMBINAR.
Tratar 3531-2466 e 99100-
1630

• SÍTIO 5 ½ ALQUEIRES - VEN-
DO: cultura, tudo em pasto com
casa e luz.Aceito troca menor
valor. Tratar 99112-7972

• ÁREA DE SAÚDE: Aluga-se
sala para profissionais da saú-
de em clínica montada e bem
localizada. Próximo à Santa
Casa. Tratar (35) 9 9956-3208

• ALUGA-SE APTO, EM FRENTE
A LAGOINHA E AO PARQUINHO
DA LAGOINHA: Tratar pelo
99750-3311

• ALUGA-SE CASA IDEAL PARA
COMÉRCIO OU MORADA: 11
cômodos na Av. Mons. Mancini.
Tratar pelo 99750-3311

• TERRENO DE 396M² COM SA-
LÃO COMERCIAL DE 50M²: ven-
de-se, av. Alemanha, 650, Bair-
ro Jardim Europa, (em frente
ao Supermercado São Mar-
cos). Tratar (16) 9 9761-3912 e
(16) 9 8221-7779 whatsapp

• CASA: VENDE-SE DE 92M²
COM TRÊS QUARTOS, UMA
SUÍTE, SALA, QUARTO, COZI-
NHA, GARAGEM PARA DOIS
VEÍCULOS LOCALIZADO NO
BAIRRO CALIFORNIA GARDEN,
NA RUA JOÃO DO LINO, 265.
TRATAR PELO FONE 99937-
8502 E 3531-8241

• CHÁCARA NAS 3 FONTES: alu-
ga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

SÍTIO – VENDE-SE: Na região

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

OPORTUNIDADE:
ÁREA DE EXPANSÃO

URBANA COM 20.000M² COM
ÁGUA E ENERGIA ELÉTRICA

CASAS PARA VENDAS:

Jd das Paineiras  R$ 220.000,00 - Cód.: 2.009
Área de terreno: 390m² Construção:  160m²
CASA PARA SER FINALIZADA (levantou e cobriu) COM 3 DORM, SEN-
DO 1 SUÍTE, ESPAÇO PARA CLOSET, SALA E COZ, ÁREA PARA LAZER,
ESPAÇO PARA GARAGEM.

Jd. América VII  R$ 420.000,00 - Cód.: 2.008
Área de terreno: 303m² Construção: + - 160m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SENDO 1 DORM COM ARMÁRIO E A SUÍTE
COM CLOSET, SALA P/ 02 AMBIENTES COM JD DE INVERNO, COZ COM
COOK TOP E GABINETE, LAVAND, GARAGEM P/ 02 CARROS, ÁREA DE
LAZER COM DESPENSA E W.C E JARDIM. LAJE E PORCELANATO, PLA-
CAS FOTOVOLTAICA, SISTEMA DE SEGURANÇA.

Jd. Bernadete R$ 300.000,00 - Cód.: 2.007
Área de terreno: 250m² Construção:  190m²
3 DORM, SENDO 1 SUITE, TODOS COM ARMÁRIOS E PISO DE MADEIRA,
SALA PARA 2 AMBIENTES, COPA- COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV,
GARAGEM PARA 2 CARROS, EDICULA COM  DORM, SALA E BANHEI-
RO, PISO FIO NO RESTANTE DOS CÔMODOS.

Centro R$ 300.000,00 - Cód.: 1.290
Área de terreno:  400m² Construção:  250m²
03 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL, GARAGEM P/
01 CARRO. LAJE E PISO FRIO. EDÍCULA COM 01 DORM, COZ E BANH
SOCIAL COM LAJE, SEM PISO. CONSTRUÇÃO DE TIJOLOS. ACEITA
IMÓVEL DE ATÉ 130 MIL COMO PARTE DE PAGAMENTO.

Centro R$ 490.000,00 - Cód.: 111
Área de terreno:240m² Construção:  188m²
3 SUÍTES, SENDO QUE A SUÍTE MASTER POSSUI HIDRO E ARMÁRIO,
ROUPEIRO, SALA PARA 02 AMBIENTES COM MINI BAR , HALL DE EN-
TRADA COM LAVABO,COZINHA COM ARMÁRIOS, COZINHA EXTERNA
COM GABINETE E COOK TOP E BANHEIRO,GARAGEM PARA 2
CARROS.AQUECIMENTO SOLAR.

Centro R$ 330.000,00 - Cód.: 459
Área de terreno:250m² Construção:  200m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE COM HIDRO, SALA,COPA-COZINHA,
BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO,EDÍCULA COM 01 DORMITÓRIO E BA-
NHEIRO, GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS 02 DESCOBERTOS.
LAJE E PISO FRIO.

Vl. Santa Maria R$ 170.000,00 - Cód.: 2.005
Área de terreno:  300m² Construção:  100m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, ÁREA DE SERV, BANH SOCIAL,
GARAGEM 02 CARROS, LAJE E PISO FRIO E TACO.

Rosentina R$ 300.000,00 - Cód.: 2.002
Área de terreno:  174m² Construção:  130m²
ACEITA TROCA POR SÍTIO. 3 DORM, SENDO 1 SUITE, SALA, COZ,
TODOS DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS E PISO LAMINADO, LAVABO,
ÁREA DE SERV, CHURRASQUEIRA, GARAGEM PARA 3 VEÍCULOS,
PORCELANATO, JANELAS EM ALUMÍNIO, CÂMERAS DE SEGURANÇA
EXTERNA E CERCA ELÉTRICA.

Jd. Coimbra R$ 350.000,00 - Cód.: 2.001
Área de terreno:  240m² Construção:  185,16m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL.
ÁREA DE LAZER COM COZ EXTERNA E CHURRASQUEIRA, BANH SO-
CIAL, 01 CÔMODO, COM LAJE E PORCELANATO, AQUECIMENTO SO-
LAR.

Alto Paraíso R$ 400.000,00 - Cód.: 1.831
Área de terreno:250m² Construção:  170m²
TEM INTERESSE EM COMPRAR APARTAMENTO DE 2 DORMITÓRI-
OS EM S. PAULO E PAGAR A DIFERENÇA. 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE,
SALA, LAVABO, ÁREA DE SERVIÇO, COPA, COZ, EDÍCULA COM SUÍTE
, CHURRASQUEIRA, CHUVEIRO EXTERNO.

Jd. Diamantina R$ 130.000,00 - Cód.: 1.731
Área de terreno:160m² Construção:  69m²
02 DORM, SALA, COZINHA,  BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO
COBERTA, GARAGEM P/ 01 CARRO COBERTO E 02 DESCOBERTOS.
LAJE E PORCELANATO.

Jd. Mediterranêe R$290.000,00 - Cód.: 1.584
Área de terreno:286m² Construção:  126m²
ACEITA TERRENO COMO PARTE DE PAGAMENTO. 3 DORM, SENDO 1
SUÍTE, SALA, COPA-COZINHA COM GABINETE, BANHEIRO SOCIAL,
LAVANDERIA, GARAGEM COBERTA PARA 02 CARROS E ENTRADA P/
+ 1. LAJE E PISO FRIO, ALARME, CERCA ELÉTRICA, PORTÃO ELETRÔ-
NICO.

Lagoinha R$ 215.000,00 - Cód.: 173
Área de terreno:240m²
3 DORM, SALA , COZINHA, BANH, GARAGEM PARA 02 CARROS.

Jd. Coolapa R$ 480.000,00 - Cód.: 1.994
Área de terreno:300m² Construção:  240m²
3 DORM, SENDO 01 SUITE, TODOS COM ARMÁRIOS, SALA PARA 2
AMBIENTES, COZ COM ARMÁRIOS, ÁREA DE SERV, ÁREA DE CHUR-
RASCO, GARAGEM PARA 02 CARROS COBERTOS E 02 DESCOBER-
TOS, LAJE PISO FRIO, AQUECIMENTO SOLAR, PORTÃO ELETRÔNICO
COM ALARME E CERCA ELÉTRICA. EDICULA COM DORM E BANH.

CASAS PARA LOCAÇÃO:

Lagoinha R$ 1.000,00 - Cód.: 1.226
SOBRADO RESIDENCIAL COM 03 DORM. SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA
- COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, GARAGEM PARA 02 CARROS.

Jd. Canadá R$800,00   - Cód.: 1.977
2 DORM, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, GARAGEM PARA 02
CARROS SENDO 01 DESCOBERTO. CASA RECÉM CONSTRUÍDA.

Jd. Coolapa R$ 1.350,00 - Cód.: 1.893
4 DORM, SENDO 02 SUÍTE , ,SALA, COPA -COZ, BANH SOCIAL, GARA-
GEM  03 CARROS SENDO 02 COBERTOS, ÁREA DE LAVAND, QUINTAL.

Jd. Diamantina R$ 600,00   - Cód.: 1.962
2 DORM, , SALA, COZINHA, BANH SOCIAL  LAVAND COBERTA, GA-
RAGEM COBERTA P/ 02 CARROS, CERCA ELÉTRICA, ALARME. RECÉM
CONSTRUIDA.

Jd. Planalto R$ 750,00Cód.:1.998
2 DORM, , SALA, COZ, BANH SOCIAL , GARAGEM PARA 01 CARRO,
ÁREA DE SERVIÇO.

Paraíso do Bosque R$ 800,00 - Cód.: 374
03 DORMITÓRIOS SENDO 01 SUÍTE , BANHEIRO SOCIAL, SALA , COZI-
NHA, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM COBERTA 01 CARRO.

Vila Formosa  R$ 550,00   - Cód.: 1.916
2 DORM, , SALA, COZINHA, BANH SOCIAL, GARAGEM P/ 01 CARRO,
DESPENSA, ÁREA DE SERVIÇO COBERTA.

ORAÇÃO

ALUGA-SE CASA
Avenida Jucelino Kubt-chech, 245 Jardim Co-
olapa, 4 dormitórios, 1 suite, sala, copa, cozi-
nha, 2 banheiros e garagem para 2 carros, ter-
reno espaços. Valor R$ 1.000,00. Tratar com Pau-
lo Delfante pelo fone 99749-8765 e 3531-2148

RANCHO
SÃO JOSÉ DA BARRA

vendo, melhor vista para represa, antes da Balsa, casa muito
boa de laje, com 3 quartos grandes, sendo 1 suite, sala grande,
cozinha conjugada com balcão pia com fogão na bancada.
Água de mina quase mineral, padrão 220 wat., pomar com
várias árvores frutíferas, mandioca, bananeiras, tudo cercada.
Terreno medindo 1.600m². Valor a combinar, melhor ofertar.
Tratar (31) 9 8320-9778 (tim)

• PANFLETEIRO: Distribuo
panfletos com honestidade e
econômica. Tratar Rua Fran-
cisco Bruno, 100 ou pelos fo-
nes 3531-8747 ou 99103-5441
André Luiz Bozeli

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• PROFESSORA DE INGLÊS:
Com vivência no exterior. Au-

OPORTUNIDADES

las para criança, adultos e
adolescentes. Presencial e
vídeo aulas pelo computador,
conversação e inglês para
viagem.Tratar (35) 99115-5129
whats app (35) 3558-6277
Adriana

• AULAS PARTICULARES:
Matemática para Ensino Fun-
damental  de (1ª a 4ª)  e de (5ª
a 8ª)  séries, Ensino Médio,
Vestibular e Concurso Publi-
co. Fale com Priscila. Informa-
ção telefone: (35) 9177-1308.

DIVERSOS

• DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas,
cruzeiro e cruzados. Tratar
(35) 9 8868-6720 – Antonio.

• VENDO LINDO FILHOTES
DE PASTOR GIGANTE: vale
a pena conferir. 9 99765-2307

• MADEIRA PARA ESCORA-
MENTO DE CONSTRUÇÃO:
vendo, de toda medida. Tra-
tar 99975-1984

• IMPRESSORAS – COMPRA
E VENDO: usadas laser e
jato de tinta. Tratar pelo
fone 3558-5492. Fazemos
manutenção preventiva e
corretiva. Técnico especi-
alizado. ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

VEÍCULOS

SÍTIO – VENDE-SE:
Na região dos Varões, município de São Sebastião
do Paraíso, área de 6 hectares, casa com 3 quartos,
sala, cozinha, 2 banheiros, varanda, casa para
caseiro, edícula, pequena represa. A 7 quilômetros
de Paraíso, sendo 2 quilômetros em estrada de terra.
(35) 3531-1988 ou 9 8814-5784 e 9 8810-2439.

dos Varões, município de São
Sebastião do Paraíso, área de
6 hectares, casa com 3 quar-
tos, sala, cozinha, 2 banheiros,
varanda, casa para caseiro,
edícula, pequena represa. A 7
quilômetros de Paraíso, sendo
2 quilômetros em estrada de
terra. Tratar com o proprietário
pelos tel. (35) 3531-2999 ou
(35) 9 8814-5784.

• VENDO TERRENO ÁREA CEN-
TRAL: valor R$ 35.000,00. Tra-
tar Fone 3531-8098 e 98841-
9144

• ALUGA-SE CASA AV. CEN-
TRAL Nº 1.010: 3 quartos,
sendo 1 suíte, com ar condi-
cionado, sala dois ambien-
tes, copa, cozinha, edícula
com churrasqueira e gara-
gem. Valor R$ 1.200,00. Tra-
tar Fone 3531-8098 e 98841-
9144

• APTO NO CENTRO DA CIDADE
- ALUGO: Inteiramente reforma-
do. Tábua corrida com sinteco
novo. Três quartos, com armá-
rios embutidos. Suíte com ba-
nheira hidro. Aluguel: 1200,00.
Tratar no celular ou whatsapp
99750-3311

• RANCHO SÃO JOSÉ DA BAR-
RA: vendo, melhor vista para
represa, antes da Balsa, casa
muito boa de laje, com 3 quar-
tos grandes, sendo 1 suite,
sala grande, cozinha conjuga-
da com balcão pia com fogão
na bancada. Água de mina
quase mineral, padrão 220
wat., pomar com várias árvo-
res frutíferas, mandioca, ba-
naneiras, tudo cercada. Terre-
no medindo 1.600m². Valor a
combinar, melhor ofertar. Tra-
tar (31) 9 8320-9778 (tim)

• APARTAMENTO MORADA DO
SOL: vende-se, no 3º andar, sen-
do 4 quartos com 2 suítes, ar-
mários embutidos, garagem
para 2 carros R$ 210 mil. Tratar
98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO LAGO-
INHA: Ótima localização - Rua
Antônio Campos do Amaral 3
quartos, sendo uma suíte, ar-
mários embutidos, sala ampla,
wc social, copa cozinha, gara-
gem coberta, jardim na frente,
quintal, casa de fundos com
quarto, banheiro, lavanderia e
cozinha. Tratar com Luciana
(35) 98810-3185 (35) 98411-
1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraí-
so. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de serviço,
garagem. Tratar pelo tel. (35)
3558 – 1517 com o proprietá-
rio.

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização
e vista, aos fundos da Igreja/
Capela, escriturado. Interessa-
dos falar com Paulo: 3531-
2476 ou 98401-0854.

PROFESSORA DE INGLÊS
Com vivência no exterior. Aulas para criança, adultos e

adolescentes. Presencial e vídeo aulas pelo
computador, conversação e inglês para viagem.

Tratar (35) 99115-5129 whats app (35) 3558-6277 Adriana

RANCHO NA
REPRESA DE FURNAS

Vende-se, localizado próximo a balsa para Guapé. Com
3 quartos sendo 2 suítes, banheiro social, sala,
cozinha, varanda. Há em anexo uma área com 1 quarto,
banheiro, churrasqueira, garagem para lancha (5 x
10 metros). Tratar com o proprietário pelos telefones
(35) 3531-1988 ou 9 8814-5784 e 9 l8810-2439.

IMÓVEIS

VENDO APTO NO CALÇADÃO DA PRAÇA DA MATRIZ EM
PARAISO:“Possui 148 metros quadrados “3 quartos, sendo
1 suíte. Todos com guarda roupa embutido, 1 sala grande, 1
cozinha grande com armário, 1 área de serviço com armário
e banheiro, 1 banheiro social. Possui ótima garagem. Tam-
bém tem no prédio uma piscina grande, área de churrasco,
salão de festas, porteiro 24 horas, câmeras de segurança, 2
elevadores e escadas. “Preço de venda 350 mil reais.“Tratar
com Daniela no telefone 35-99198-4448

PANFLETEIRO
Distribuo panfletos com honestidade e

econômica. Tratar Rua Francisco Bruno,
100 ou pelos fones 3531-8747 ou

99103-5441 André Luiz Bozeli

ALUGO MICRO ÔNIBOS:
Volare AG, com 21 lugares para transporte rural. Falar com
Gilberto pelo fone 3531-3438 ou 99182-4163 ou 98827-3834
para maiores detalhes

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70
por 3 vezes ao dia, 3 dias con-
secutivos, PUBLICAR NO 4 DIA.
Faça 2 pedidos difíceis e 1 im-
possível. Mesmo que não acre-
dite, verá o que acontecera.
E.S.M.

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70
por 3 vezes ao dia, 3 dias con-
secutivos, PUBLICAR NO 4 DIA.
Faça 2 pedidos difíceis e 1 im-
possível. Mesmo que não acre-
dite, verá o que acontecera.
V.E.S.J

• SANTANA 96 VENDE-SE:
completo e super novo! Telefo-
ne:(35) 991321470.

• ALUGO MICRO ÔNIBOS:
Volare AG, com 21 lugares
para transporte rural. Falar
com Gilberto pelo fone 3531-

3438 ou 99182-4163 ou 98827-
3834 para maiores detalhes

• FORD KA 2013: vendo, 30.000
km, ar condicionado, branco,
muito novo, manual, 2º dono e
som Pioneer com 4 autofalante.
Tratar 99975-0101 (particular)
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LIONS CLUBE Informando...
Mais uma festiva do Lions Clu-

be de São Sebastião do Paraíso,
dia 29 de maio, em clima de muita
alegria, com presenças marcantes
de companheiros leões, domado-
ras, paladinos, futuros leões, con-
vidados especiais e as homenage-
adas da noite, a Mãe do Lions, Ana
Maria Saullo Vasconcelos, e da
sociedade paraisense, professora
Augusta Luiza de Souza Vara.

A emoção foi grandiosa!
A parte artística ficou por con-

ta de Ângela Paschoal e Sílvia Pes-
soa, integrantes do Grupo Paraíso
em Seresta. Foram aplaudidas ca-
rinhosamente pelos presentes.

O jantar delicioso da Cantina do
Chico.

Meus agradecimentos a todos!

Bernadete Aguiar
Presidente LIONS Clube

RECEITAS DO GUARI
Galinha da roça

INGREDIENTES
1 galinha caipira bem gorda
½ kl de fubá mimoso
5 dentes de alho amassados e cortados miúdo
1 cebola cortada miúdo, cheiro verde
2 folhas de louro, 1 kl de quiabo
1 copo de vinagre

MODO DE PREPARAR
Ao abater a galinha separe o sangue. Corte

a galinha em pedaços pequenos. Refogue
com todos os temperos, após refogado
acrescente o vinagre e o sangue em panela
bem grossa. Em seguida acrescente os
pedaços de galinha e o quiabo. Fazer mingau
com o molho da galinha. O arroz também deve
ser feito utilizando o molho. Prato pronto, bom
apetite.

LIONS CLUBE
CULTURAL

O mês de junho é divertido
Comemoramos os dias dos três santos
Antônio, João e Pedro
Com grande devoção.

Santo Antônio foi pregador eloquente
Foi padre franciscano e ajudou muito gente
São João Batista era primo de Jesus
Dos nascidos naqueles tempos, João era o maior,
e de todos seus amigos era o melhor.

São Pedro recebeu de Jesus
a lição sobre o perdão,
lição esta que deve permanecer
em cada coração.

O mês de junho
É tempo de frio e gente bonita
As cores deslizam nos corpos
E as pessoas ficam elegantes
Com roupas coloridas e belos turbantes.

É tempo de comida calórica
Pipocas, canjicada, pau a pique
E muita dança folclórica.
É tempo de muita alegria
Tem até o dia dos namorados
Dia do meio ambiente e intensa folia.

Bernadete Aguiar
Presidente LIONS Clube /Poetisa

TERAPIAS HOLÍSTICAS

O homem racio-
naliza a sua alma; já
os gatos, trabalham
para obter uma alma
sem reconhecimento.
Por este motivo, é
que encontramos,
nos gatos, a pura
energia da natureza.

O  amor puro que
os gatos sentem pela
natureza, faz com
que o banho de sol
seja necessário para se reabastecer e purificar as energias,
que auxilia na produção de energia vital, dissolvendo as
impurezas impregnadas em nossa aura, alimentando corpo e
mente de energia positiva. Os gatos captam  a energia negativa
de pessoas e objetos, absorvendo seus males e salvando você
de influencias  negativas; o que gera a uma das  principais
características dos gatos em dormirem muito; isto é necessário
para que o gato possa recuperar a energia que lhe foi “sugado”
pelo seu dono. Esta doação de energia é referente ao amor
sereno que o gato sente e transmitindo vibrações de cura e
limpeza energética. Isto faz com que os gatos só se relacionam
com a essência do ser humano, não se aproximando de pessoas
autoritárias e arrogantes e, sendo atraído por pessoas
misteriosas, alegres e solitárias.

Portanto, “dono” não é quem adotou este animalzinho e sim
aquele que se envolve espiritualmente desenvolvendo uma
conexão. Não tenham medo de gatos; os aceite e os ame de
todo o coração, pois quem “adota” um gato esta abrindo as
portas da felicidade.

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

ENERGIA PURA QUE OS GATOS
TRANSMITEM PARA NÓS

MÊS DE JUNHO

Dandara e Felícia

A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
(Vivo 35-99915-1593) - (Claro 35-98417-3949) (TIM  35-99157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 30 mil Terreno Jd Itamarati,  murado de dois lados, 250m2

R$ 32 mil Terreno Jd Hortensias,  murado de três lados, 180m2

R$ 55 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano, rua asfaltada,

216m2.

R$ 70 mil Lote Vila Helena, atrás da ACISSP,   265,90m2, rua asfaltada,

murado um  lado e nos fundos.

PREÇOS R U R A I S

R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...

R$ 120 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, casa com 02 qtos, sala, cozinha,

02 banheiros, lavanderia, lote com cerca de 2250,00m2.

R$ 250 mil Chácara Cond Campo Alegre, área de 2250m2, casa(falta

acabamento) com 03 dorm(01 suíte), banheiro soc,, sala, copa-

cozinha, rodeada de  varanda, pomar etc....

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar, energia

elétrica, pasto, região da imagem São Sebastião

R$ 360 mil Sítio 8 alq, casa, eletricidade,  boa topografia, represa,  café e

pasto, 9km de São Sebastião do Paraíso

PREÇOS APARTAMENTOS

R$ 270 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina

comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/

financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS

R$ 75 mil Casa Lot Jd Acácia, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc, garagem

coberta, lavand  cob, terr + ou menos 250m2

R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2

R$ 98 mil Casa Jd das Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc.,

lavand COB,  garagem COB 01 auto 02 descob.piso frio e laje,

terr. 209m2.

R$ 100 mil Casa Bairro Maria Italiana, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc,

garag cob. 01 auto, terr. 250m2

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Jd Alvorada, 02 dormitórios(sendo 01 suíte), sala, copa,

cozinha, banh social, garagem COB. 01 veic.,, lavanderia cob,

cômodo despejos grande c/banheiro

R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh

social, garagem, lavanderia

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço

garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02

autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02

autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço

garag div. automóveis.

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,

banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro

soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 220 mil Casa Vila Santa Maria(prox.centro), 03 qtos (01 suíte), sala,

cozinha, banheiro soc, garag COB  02 autos , lavanderia cob.

R$ 700 mil Cômodo Comercial c/banheiro e cozinha, + Apto 03 qtos (01

suíte), sala, copa, cozinha, banheiro soc., lavanderia,

churrasqueira.
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